

Fa. Werner Rumpf GmbH erneuert Sponsoring beim TC Gambach

(Ho.) Weitere tolle Neuigkeiten vom TC Gambach. Das ortsansässige Elektroanlagen Unternehmen Werner Rumpf GmbH erneuert sein Sponsoring beim TC Gambach und gehört somit auch in den nächsten fünf Jahren zu den Premiumpartnern des Vereins. Geschäftsführer Mike Dececco – selber begeisterter Tennisspieler- überbrachte dieser Tage die neue Windplane und übergab dem 1. Vorsitzenden Olaf Hoerschelmann den unterzeichneten Sponsoringvertrag. „Wir freuen uns riesig über die tolle Unterstützung und Zusammenarbeit mit dem auch überregional bekannten Elektroanlagen Unternehmen Werner Rumpf GmbH, mit dem wir bereits seit der Vereinsgründung eng verbunden sind und auf dessen Unterstützung wir uns in den allen Jahren 100%ig verlassen konnten“, so der 1. Vorsitzende. Auch Geschäftsführer Mike Dececco freut sich auf die weitere Zusammenarbeit. „Mir liegt viel daran, dass in unserer Gesellschaft das Vereinsleben Bestand hat und dadurch vielen Kindern und Jugendlichen eine vernünftige Möglichkeit der Freizeitgestaltung geboten wird“ so Dececco. Immerhin konnten in diesem Jahr durch das Vereinsprojekt „Schnuppertraining“ 29 Kinder neu in den Verein aufgenommen werden. Der Verein und besonders die aktiven Spieler/innen freuen sich über die neue Windplane, die auf Platz 1 einen Premiumpplatz gefunden hat und bedanken sich für die tolle Unterstützung bei der Fa. Werner Rumpf GmbH. Die alte und nunmehr ausgetauschte Windplane wurde seinerzeit noch von Werner Rumpf selber aufgehängt, dem sehr viel an einer gedeihlichen Zusammenarbeit mit dem TC Gambach lag.

Das Bild zeigt v.L. Mike Dececco und Olaf Hoerschelmann vor der neuen Windplane.

